



Riesgo para México un gobierno popular: Moody's

Por EDGAR GONZALEZ MARTINEZ

Preocupa un presidente no comprometido con las reformas fiscales y estructurales

Preocupa a Moody's que llegue a México un gobierno no comprometido con las reformas fiscales y estructurales, y precisa: "las elecciones presidenciales a llevarse a cabo próximamente en América Latina, presentan riesgos para las reformas fiscales y estructurales de la región. Es posible que los nuevos gobiernos estén menos comprometidos en buscar reformas ambiciosas tras varios años de bajo crecimiento. Aún, si continuara un compromiso por lograr reformas, su implementación podría ser difícil debido a la falta de apoyo político", señala Moody's Investors Service.

La calificadora que tiene su sede en Nueva York, señala que han surgido candidatos que se oponen a las reformas de cara a las elecciones presidenciales de 2018 en Brasil (Ba2 negativa), Colombia (Baa2 estable) y México (A3 negativa). Algunos de ellos son personajes nuevos de la política o no tienen afiliación con partidos políticos tradicionales, y promueven políticas que chocan con las de los partidos establecidos. "Esto hará que las políticas sean menos predecibles y afectará negativamente el sentimiento comercial y de consumo, así como también se afectará el gasto de inversión", señala Samar Maziad, una Vice President de Moody's. Dada la popularidad de estos candidatos en México y Brasil, en efecto, ambos países enfrentan un mayor riesgo de reversión de políticas que pudiera perjudicar la consolidación fiscal y los esfuerzos de reformas estructurales. En estos casos, ciertas características institucionales tales como la composición del Congreso, pesarán en la capacidad de los nuevos gobiernos para implementar sus respectivas agendas políticas.